



Willkommen im Team als Azubi im Bereich Energie- und Gebäudetechnik

Ausbildung bei der Stadtverwaltung Künzelsau

Die Stadtverwaltung Künzelsau setzt sich für Chancengleichheit im Beruf ein und ermuntert Personen mit Migrationshintergrund, Menschen mit anerkannter Behinderung und Menschen in besonderen Lebenslagen sowie jeden Geschlechts sich zu bewerben.



Als Elektroniker der Fachrichtung Energie- und Gebäudetechnik sorgst du dafür, dass alle elektrotechnischen Anlagen in Gebäuden sicher und zuverlässig funktionieren. Hierzu gehört die Planung und Installation von komplexen energietechnischen Anlagen und Steuersystemen sowie die Beschaffung von elektronischen Betriebsmitteln, deren Instandhalten, Überwachen, Prüfen und das Dokumentieren.

Die Regelausbildung beträgt insgesamt 3,5 Jahre. Das 1. Jahr absolvierst du in Vollzeitunterricht, d.h. du hast einen Praxistag pro Woche im Betrieb und für den Rest der Woche findet Unterricht an der Schule statt. Ab dem 2. Lehrjahr wirst du dann dual beschult, mit 1-2 Schultagen/Woche, der Rest der Zeit im Betrieb. Du kannst dir die Gewerbliche Schule in Öhringen oder Bad Mergentheim dafür aussuchen.

Voraussetzungen

- ✔ Guter Hauptschulabschluss oder Mittlere Reife
- ✔ Großes Interesse an Mathematik und Technik
- ✔ Handwerkliches Geschick
- ✔ Gutes technisches Verständnis
- ✔ Sorgfalt und Verantwortungsbewusstsein

Bist du interessiert?

Dann freuen wir uns auf deine Online-Bewerbung über unser Bewerberportal. Mehr Informationen findest du auch auf unserer Homepage www.kuenzelsau.de/karriere.

Kontakt

KünWerke, Herr Markus Renner,
Telefon 07940 129-460 oder
markus.renner@kuenzelsau.de.